
次回のプログラム
理 事 会� 11：15〜12：00
例　　会� 12：30〜13：30
30周年記念事業� 稲川　　一会員
新入会員イニシエーションスピーチ
� 涌井　C　ゴンザレス会員

本日のプログラム
豊島東RC主催合同例会�12：30〜14：00
（池袋RC・豊島東RC）
卓　　話　「来るべき大災害に備えましょう
� −そのためのBCP（事業継続計画）は必須です」
　　富士ゼロックス株式会社、営業計画部、復興推進室
� みらい創り支援グループ　中川　愼一氏　
� 紹介者　中島二三男会員
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第 1407 回例会　　2016 年 1月 27日

今月のソングリーダー　稲川　　一会員

前回の例会報告　2016年 1月 20日

　村中会員にバギオ基金ご寄附のお礼状が来ており
ますので授与いたします。

会　　長　　報　　告会会会会 長長長長 報報報報 告告告告

①前回理事会の報告を行います。
・米山奨学生として当クラブで韓国のパク・コンシ
クさんを2016／４／１〜2018／３／31引き
受けることとなりました。カウンセラーとしては
稲川会員に引き受けて頂くこととなりました。
・バレンタインファンタジー池袋に協賛することと

幹　　事　　報　　告幹幹幹幹 事事事事 報報報報 告告告告

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 １月６日分

修正出席率

33名 30名 25名 5名 83.33％ 86.67％

■ビジター
池袋西RC� 安達　政弘様

なりました。協賛金は３万円で、各種ポスター等
に当クラブの名前が出ることになります。

②（１）創立30周年記念例会登録料及び（２）地
区大会登録料の徴収を今日から始めています。
（１）は一人２万円（２月16、17日どちらかの
日にちだけでも両日出席でも同額）、（２）は各
自の登録内容によって金額が違うので分からない
方は事務局にご確認ください。

③例会臨時変更のお知らせが５クラブから来ていま
すのでメイキャップの際は掲示板なり事務局に確
認してください。

④ソウルでの「第17回ロータリー国際囲碁大会」
の案内が来ております。韓国ソウルで開催される
RI国際大会に合わせて行われます。希望者は事
務局までお問い合わせください。

⑤第５回日台ロータリー親善会議の案内が来ており
ます。本日皆様に資料が行っていると思います
が、６月５日13：00〜金沢で行われます。登録
料２万円で締め切りは２月３日ですのでよろしく
お願いします。出来るだけ多くの方の出席をお願
いします。

⑥来週の例会は池袋RCとの合同例会となります。



廣内会員／先週土曜日台湾総統選で私の同級生の妹
蔡英文さんが当選、初の女性大統領です！当ク
ラブの女性会員にと同じく期待と応援しており
ます。

ホテルメトロポリタンの取り組み
  澤田博司会員

■出席報告
第1406回例会 卓　話

２月の例会スケジュール
２月３日［1408］
理 事 会� 11：15〜12：00
例　　会� 12：30〜13：30
30周年記念事業� 稲川　一会員
新入会員イニシエーションスピーチ
� 涌井　C　ゴンザレス会員
� �
２月10日［1409］
例　　会� 12：30〜13：30
30周年記念事業事前打合せ� 稲川　一会員
� �
２月17日［1410］
創立30周年夜間例会� 18：00〜19：00
祝 賀 会� 19：00〜21：00

� �
２月25日［1411］
地区大会（移動例会）� 於：ホテルニューオータニ
本 会 議� 13：00点鐘
懇 親 会� 18：45〜20：30

　私は1951年武蔵小金井に生まれ、生後まもなく
父の仕事の関係で板橋に転居し大学卒業までここで
育ちました。小さい頃母に連れられて池袋の西武や
三越によく買い物に来たのを覚えています。大学卒業
後国鉄に就職しましたが、その国鉄が12年後経営破
綻することになろうとは当時は夢にも思いませんでし
た。1987年の国鉄改革（分割民営化）により誕生し
たJR東日本に入社、その後は主に人事労務部門を歩
んできましたが、営業や関連事業の仕事も経験しまし
た。2007年グループ会社の日本ホテル社長に転じ、
早いもので8年半が経ちました。鉄道業と違って好不
調の波が激しい業界ですが、お客さまの笑顔の中で
仕事ができるとてもやりがいのある仕事で充実した
毎日を送っています。
　日本ホテルの紹介ですが、2005年東京にある
3つのホテル（メトロポリタン、エドモント、東京ス
テーションホテル）運営会社が経営統合してできた
JR東日本100％出資のホテル会社で、その後開業
したホテル等を含め現在27ホテルを経営・運営し
ています。従業員は1400人、アルバイトまで含める
と2400人が働いています。リーマンショックや東日
本大震災の時には売上が大きく落ち込んで大変でし
たが、今はインバウンドが大幅に増えたお蔭で売上、
営業利益とも会社発足以来最高水準で推移していま
す。当ホテルメトロポリタンは当社のフラッグシップ
ホテルと位置付けています。元々インバウンドに強い
ホテルですが、足元の外国人宿泊比率は60％を超え
ています。国別では台湾、香港、中国など東アジアが
多いですが、シンガポール、タイ、インドネシアなど東
南アジアの国々からの宿泊客も最近大きく増加して
います。宿泊部門は外人が多いのですが、宴会場、レ
ストラン部門は地元のお客さまが主体です。昨年当
ホテルは開業30周年を迎えましたが、一貫して「地
元の皆様に愛され親しまれるホテル」をモットーに
運営してきました。豊島東ロータリークラブには発足
時から当ホテルを例会場としてご利用いただいてき
ました。正に同じ歴史を歩んできたということができ
ます。30年経ちましたが、客室、宴会場、レストラン、
チャペル、更にはエレベーターに至るまで毎年かなり
の設備投資を行い継続的にリニューアルを進めてき
ましたので、ハード面の競争力という点では新しいホ

テルと比べても遜色はないと自負しています。後は料
理とサービスに磨きをかけ、メトロポリタンのブランド
価値を高めていきたいと思っています。ロータリーの
皆様にも「居心地が良く料理も美味しくて毎週の例会
に来るのが楽しみ」と言ってもらえるようこれからも
頑張ります。
　メトロポリタンの社会貢献活動（CSR）について
若干触れさせていただきます。第1に東日本大震災時
の帰宅困難者への救護活動があります。大震災当日
2000人以上の方が大変な思いをされながらホテル
で一夜を明かしました。この方たちの中には当ホテル
のファンになっていただいた方も多いです。東京都や
豊島区と連携を取りながら、次の大震災時にはもっと
行き届いた対応が取れるよう訓練に勤しんでいます。
（1200人×3日分の非常食を備蓄中）第2に環境保
護の取り組みがあります。当ホテルは東京都環境確
保条例の厳しいCO2排出基準をクリアしており、会社
全体でも高い評価を受けています。第3にナショナル
トラスト、ユネスコなど様々な寄付募金の取り組みを
行っています。最新の話題では、国連UNHCR協会か
らの依頼に基づき、ヨーロッパの難民支援のため3月
から募金箱の設置を行うこととしています。
　最後に昨年11月23日NHKテレビで放映された
「サラメシ」の録画を紹介させていただきます。当ホ
テルの社員食堂を取材したものですが、ホテルの裏
側というか職場の雰囲気やスタッフの働く姿がよく描
かれているのでご覧いただければと思います。


